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Почему в районе 
популярно дзюдо - стр. 2

Кто сдал нормативы
 ГТО на «золото» - стр. 3

Коротко о разном

Чем интересны 
молодые учителя - стр. 6

30 октября - День работников автомобильного и 
городского пассажирского транспорта Сообщи, где торгуют 

наркотиками
В Упоровском районе стартовал 

второй этап антинаркотической акции 
«Сообщи, где торгуют смертью», ини-
циированной Главным управлением по 
контролю за оборотом наркотиков МВД 
России и направленной на привлечение 
общественности к противодействию и 
незаконному обороту наркотических 
средств и профилактике их немедицин-
ского потребления.

Каждый человек может сообщить 
любую информацию о фактах употре-
бления и сбыта наркотиков по номеру 
телефона 102 или по телефону доверия 
УМВД России по Тюменской области 
8(3452) 291-432, а также с помощью об-
ращения на сайте 72.МВД.РФ.

Кроме того, по телефонам доверия 
администраций регионов и органов 
местного самоуправления квалифици-
рованные специалисты готовы оказать 
помощь и предоставить консультацию 
по вопросам лечения и реабилитации 
наркозависимых лиц.

Дети в мире музыки
Фестиваль детского творчества хо-

ровых коллективов пройдёт третьего 
ноября в 12.00 в Упорово, в концертном 
зале районного Дома культуры. 

На сцене выступят хоровые коллек-
тивы школьников, которыми будут ис-
полнены по два разноплановых произ-
ведения, один из них на патриотическую 
тему. Учащиеся упорно готовились к 
фестивалю на протяжении двух меся-
цев. Каждый желающий может прийти 
и поддержать своих фаворитов, вход 
свободный.

Данное мероприятие организованно 
благодаря победе упоровской Детской 
школы искусств в грантовом конкурсе 
от Президентского фонда культурных 
инициатив.

Волейболисты стали 
призёрами

В спортивном комплексе «Ладья» в 
Упорово состоялись финальные волей-
больные матчи среди девушек и юношей 
2007-2008 г. р. в зачёт XXVI Спартакиады 
учащихся Тюменской области. 

На площадке встретились 12 команд 
из Казанского, Ишимского, Аромашев-
ского, Тобольского, Исетского, Сладков-
ского, Бердюжского и Упоровского рай-
онов. По результатам упорной борьбы 
наша команда девушек заняла первое 
место, а юноши уступили волейболистам 
из Аромашевского района со счётом 2:3.

Подготовила 
Диана ВОРОНЧАГИНА.

Напишите нам в Viber
Дорогие наши читатели!

В редакции газеты «Знамя правды» 
создан аккаунт в мессенджере VIBER. 
Теперь на номер +7-912-929-72-42 вы 
можете отправлять любые волнующие 
вас вопросы. При этом укажите ваше 
имя и место проживания.

Вопросы будут переданы руково-
дителям и специалистам заинтере-
сованных ведомств. Их ответы будут 
опубликованы в газете под рубриками: 
«Спрашивали-отвечаем» и «Советы 
специалиста».

Редакция.

Телеграм

Последнее воскресенье октября 
каждый автомобилист считает своим 
праздником, ведь более сорока лет 
россияне отмечают День работника 
автомобильного и пассажирского 
транспорта. Мы уже рассказывали 
о профессионалах из разных сфер, 
но сегодня герой публикации тот, 
кто готовит будущих водителей. В 
Упоровской автошколе правилам до-
рожного движения новичков обучает 
Владимир Горбунов. 

Владимир Михайлович работает в ДО-
СААФ более шести лет. За этот период, 
по его словам, многое изменилось: уже-
сточились правила сдачи экзаменов на 
водительское удостоверение как по тео-
ретической части, так и по практической. 
«Курсанты с 2021 года не сдают «пло-
щадку». Умения выполнять все манёвры 

ученики показывают сразу в городе. За 
этим, как и прежде, внимательно следит 
сотрудник Госавтоинспекции. Чтобы лег-
ко урегулировать возникающие споры, 
и показать экзаменуемым их ошибки, 
автомобили оборудованы видеокаме-
рами. Они фиксируют всё: показатели 
на приборной панели машины, действия 
курсанта, инструктора и обстановку 
вокруг транспортного средства», – под-
черкнул мужчина.

Преподаватель автошколы и в по-
вседневной жизни обращает внимание 
на поведение участников дорожного 
движения. Он, как опытный водитель от-
мечает, что правила нарушают не только 
автомобилисты, но и пешеходы. Причём 
чаще всех – дети. Они переходят улицу, 
не спешиваясь с велосипедов и самока-
тов, в неположенном месте неожиданно 
выскакивают перед движущимся авто. 

Владимир Михайлович уверен, что это 
прекратится только тогда, когда каждый 
взрослый будет показывать подрастаю-
щему поколению подобающий пример. 

«Раньше я работал в отделе пропаган-
ды безопасности дорожного движения 
Госавтоинспекции. Мы тесно сотрудни-
чали со школами и детскими садами, 
в игровой форме объясняли ребятам 
основы поведения на дорогах, привле-
кали и их родителей», – говорит капитан 
полиции в отставке. 

В деле качественной подготовки 
будущих автомобилистов высокопро-
фессиональные преподаватели в автош-
колах всегда востребованы. Ведь от их 
мастерства во многом зависит уровень 
подготовленности будущих участников 
дорожного движения.

Регина ГАПОНОВА.
Фото автора.

Обучает будущих водителей
Культура вождения для Владимира Михайловича приоритетна. 

Поэтому он много внимания уделяет вопросам этики среди автолюбителей.

Как сообщает инспектор по пропаганде безопасности дорожного движения Александр
 Скориков, в Упоровском муниципальном районе за 9 месяцев 2022 года сотрудники 
Госавтоинспекции зарегистировали 10 дорожно-транспортных происшествий. В 
них ранено 10 человек, погиб - 1. Причинами ДТП стали: нетрезвые водители и 

несоблюдение скоростного режима. С января по сентябрь в ходе рейдов было 
выявлено 46 нарушений правил перевозки детей в транспортных средствах.



Всемирный день дзюдо от-
мечают 28 октября, в день рож-
дения его основателя Дзигоро 
Кано. Сегодня именно этот ви-
да спорта пользуется большой 
популярностью среди детей 
и подростков. Тренер и осно-
ватель секции в Упоровском 
районе Василий СПИРИДО-
НОВ ответил на наши вопросы.

– Василий Юрьевич, как дав-
но в нашем районе работает 
секция дзюдо? 

– Отделение дзюдо в Упоров-

ском районе начало развиваться 
пять лет назад. Занятия проводи-
лись в чернаковском спортивном 
зале. Были сформированы две 
группы: старшеклассников  из 
тридцати человек и из малышей 
- пятнадцать. 

Со временем количество моих 
воспитанников стало больше, и 
увеличился их охват – пришли 
бызовцы, скородумцы, емурт-
линцы, буньковцы, масальцы, 
суерцы, и даже ингалинцы и 
крашенининцы.

Спустя четыре с половиной 

года глава района открыл для 
нас новый зал в райцентре. Это 
позволило набрать детей в воз-
расте от четырёх лет.

– Что изменилось в подходах 
к набору детей? 

– Могу сказать, что дзюдо 
в нашем районе развивался 
стремительно. Это заметно по 
количеству занимающихся сей-
час, которое увеличилось по 
сравнению с первым годом. 

По началу приглашали ребят 
всех возрастов, но сегодня боль-
ше внимания уделяем тем, кто 
пришёл в секцию до десяти лет. 
Мы поняли, что старшие воспи-
танники не успевают полностью 
проявить свой потенциал: они 
занимаются года три или четы-
ре, заканчивают школу и уезжа-
ют учиться в Тюмень. Младшие 
же успевают раскрыться и по-
казать высокие результаты на 
соревнованиях разных уровней. 

Радует, что мастер-классы и 
детские турниры, которые мы 
проводили, возымели должный 
эффект. Количество мальчишек 
и девчонок, желающих показать 
себя в единоборствах, увеличи-
вается из года в год. 

– Почему на ваш взгляд дзю-
до нужно заниматься детям?

– Кроме тела, на занятиях мы 
тренируем силу воли и характер. 

С малых лет спортсмены при-
выкают к правильному распо-
рядку дня, здоровому питанию, 
физическим нагрузкам. Мы учим 
детей уважению к окружающим 
и к соперникам. Они развивают 
в себе целеустремлённость и 
упорство, которые важны для 
каждого человека, желающего 
добиться успехов. 

Подготовила 
Регина ГАПОНОВА.

Фото автора.
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СпортПоздравления

В районной взрослой би-
блиотеке состоялась музы-
кально-литературная встреча 
«Всё начинается с любви». 
Об этом в редакцию написа-
ла Нина БАННОВА, которой 
очень понравилось меро-
приятие:

– Поэтами всех времён и на-
родов написаны десятки тысяч 
стихотворных строк, продикто-
ванных чистым и нежным чув-
ством любви. Не зря говорят, что 
поэты пишут сердцем и душой. 

На литературной встрече 
«Всё начинается с любви» упо-
ровцы смогли лично познако-
миться с творчеством местных 

поэтов Верой Пустозёровой, 
Владимиром Мишиным, Вик-
тором Ивановым и их произ-
ведениями, которые воспевают 
красоту родного края, возносят 
любимых. 

Талантливые люди всегда 
скромны, и общение с ними 
– роскошь. Я рада, что у нас, 
простых обывателей, есть воз-
можность отблагодарить за 
щедрость души, умение дарить 
свой талант бескорыстно, за 
то, что они живут рядом с нами 
и делают добро, не уставая 
удивлять нас волшебством 
своего слова. 

Подготовила 
Рина МИНИБАЕВА.

Из почты редакции

Виктор Иванов читает свои стихотворения.

Прошла творческая 
встреча

Уважаемые ветераны и работники
 автомобильного и городского

 пассажирского транспорта!
Поздравляю вас с профессиональным праздником!
Выходя ежедневно в рейсы, перевозя людей и грузы, вы на-

дёжно обеспечиваете чёткий ритм экономической и социальной 
жизни региона, способствуете повышению деловой активности 
предприятий и граждан.

В Тюменской области действует широкая сеть автобусных 
маршрутов. Они пролегают до самых отдалённых населённых 
пунктов. Каждый день строго по расписанию выполняются сотни 
регулярных рейсов междугородного, городского и районного 
сообщения. Спасибо вам за ваш труд на благо земляков, ответ-
ственность и мастерство.

Вместе с водителями-профессионалами этот праздник отме-
чают и специалисты, которые умело и эффективно организуют 
перевозки и обслуживают технику, а также многочисленные 
автолюбители.

С каждым годом в Тюменской области растёт количество транс-
порта как автомобильного, так и грузового. По статистике, сегодня 
в среднем каждый третий житель региона владеет автомобилем. 
Интенсивно обновляется и расширяется наша дорожная инфра-
структура. Увеличивается пропускная способность дорог. В совре-
менных условиях на тех, кто находится за рулём, накладывается 
ещё большая ответственность за обеспечение безопасности и 
соблюдение установленных правил.

Желаю всем водителям быть внимательными на дорогах и 
всегда с уважением относиться ко всем участникам дорожного 
движения. Здоровья, счастья и благополучия вам, уважаемые 
ветераны и работники автомобильного и городского пассажир-
ского транспорта!

Александр МООР, 
губернатор Тюменской области.

***
Уважаемые работники и ветераны 
автотранспортных предприятий 

Упоровского район!
От всей души поздравляю вас с профессиональным празд-

ником!
Безопасное автомобильное сообщение и мобильность 

стали неотъемлемой частью нашей жизни и главными требо-
ваниями сегодняшнего дня. Ваш ежедневный труд связан с 
огромной ответственностью за жизнь и здоровье пассажиров, 
за состояние доверенных грузов. Успешно справляться с 
любыми задачами вам всегда помогают высокое мастерство, 
уважительное отношение к участникам дорожного движения, 
предельное внимание и водительская этика. Спасибо всем 
вам за профессионализм, ответственность и преданность 
выбранному делу. 

Желаю всем автомобилистам-любителям и профессиона-
лам безопасных дорог и безаварийного движения, здоровья 
и семейного благополучия. Пусть техника не подводит, а в 
дороге всегда сопутствует удача!

Леонид САУКОВ,
глава района.

В конце октября в России 
отмечается День памяти жертв 
политических репрессий. Дата 
была выбрана в память о го-
лодовке, которую 30 октября 
1974 года начали узники мор-
довских и пермских лагерей 
в знак протеста против поли-
тических репрессий в СССР. 
Официально этот день был 
учреждён постановлением 
Верховного Совета РСФСР от 
18 октября 1991года.

Точных данных о числе жертв 
массовых политических репрес-
сий, пик которых пришёлся на 
30-е годы прошлого столетия, 
нет до сих пор. По статистике 
общества «Мемориал», речь 
идёт как минимум о  двенадцати 
миллионах человек, а по оцен-
кам истории музея ГУЛАГа – о 20 
млн. Свыше миллиона человек 
были расстреляны.

В самом начале Великой От-
ечественной войны массовой 
депортации были подвергнуты 
немцы Поволжья, а затем весь 

этот народ, проживавший на 
Европейской части СССР.

Советские немцы не только по-
теряли свою государственность, 
но и оказались разбросанными 
по многочисленным уголкам 
Западной Сибири, Дальнего вос-
тока, Средней Азии и Казахстана. 

К сентябрю 1941 года в нашу 
область (тогда она называлась 
Омской) прибыло 83 516 де-
портированных. До 1946 года 
в область на спецпоселение 
прибыло ещё более трёх тысяч 
немцев. 

В День памяти жертв полити-
ческих репрессий вспоминают 
миллионы людей, которые были 
необоснованно подвергнуты 
репрессиям, отправлены в ис-
правительно-трудовые лагеря, 
в ссылку, лишены жизни в годы 
сталинского террора и после 
него.

Традиционно в учреждениях 
культуры проводятся памятные 
мероприятия. Так в Упоровской 
районной библиотеке состоялся 
«День информации», где чита-

телям рассказали о страшном 
времени того периода, о потерях 
тысяч инженеров, сотен тысяч 
замученных, расстрелянных 
партийцев, миллионов крестьян, 
которые стали жертвами рас-
кулачивания. 

Каждый посетитель мог озна-
комиться с книжной выставкой 
«День памяти жертв полити-
ческих репрессий», на которой 
были представлены издания, 
основанные на документальных 
источниках и архивных материа-
лах, а также книги разных авто-
ров, в том числе произведения 
Нобелевского лауреата Алексан-
дра Солженицина, поэта Анны 
Ахматовой, писателя Анатолия 
Рыбакова. 

Такие встречи - это подтверж-
дение, что ничто не забыто: ни 
высокий подвиг, ни трудовой ге-
роизм, ни подлое предательство, 
ни чёрное злодейство. 

Подготовила 
Диана ВОРОНЧАГИНА.

Фото из архива 
районной бибилиотеки.

И помнить страшно, и забыть нельзя
Дата

Уважаемые земляки!
День памяти жертв политических репрессий – одна из дат, которая еще раз напоминает о необходи-

мости знать историю своего государства и учитывать горькие уроки прошлого. Каждый человек должен 
понимать истинные причины и результаты масштабных трагедий. Это также важно, как знания о победах, 
успехах и достижениях страны. 

Исторический опыт не раз доказывал нам, что только мы сами можем решить свои проблемы. Вос-
питать у молодёжи уважение к правам гражданина, к ценности человеческой жизни и сохранить память 
и правду для будущих поколений.

К сожалению, сегодня мы вновь ведем бескомпромиссную борьбу с агрессивной внешней политикой, 
противостоим внешнему политическому и экономическому давлению, защищаем права наших соотече-
ственников говорить на родном языке, жить в мире и согласии. Наш долг - знать историю, не оставаться 
безучастными к другим и своей стране! 

В этот день хочу пожелать всем жителям области здоровья, добра, благополучия, любви родных и 
близких! Пусть добро, сострадание и справедливость всегда будут рядом с вами.

Александр МООР, губернатор Тюменской области.

Развивает и закаляет
 юных упоровцев

Соревнования юных дзюдоистов собирают 
много болельщиков и проходят зрелищно.
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С начала учебного года в 
Упоровской школе работает 
дипломированный учитель 
рисования  Кристина Степано-
ва. Она окончила Курганский 
колледж культуры по специ-

альности художник-мастер-
преподаватель. Родом педагог 
из села Травного Мокроусов-
ского района. Работу нашла 
через банк вакансий Центра 
занятости населения.

Педагог рассказывает:
– До трудоустройства в Упорово 

я ни разу не была. Приехав сюда 
впервые, увидела красивое бла-
гоустроенное село. Мне понрави-
лось, и я решила здесь остаться. 
Изначально планировала рабо-
тать в Детской школе искусств, но 
оказалось, что там вакансия уже 
занята. Предложили обратиться в 
среднюю школу райцентра. В об-
разовательном учреждении меня 
хорошо приняли, определили учи-
телем рисования и предоставили 
служебную квартиру.

Как начинающему преподава-
телю, ей было волнительно пред-
стать в этой роли перед большим 
количеством детей. В силу свое-
го молодого возраста, она очень 
боялась, что пятиклассники не 
будут её воспринимать как педа-
гога. Ведь Кристина до этого ни 
разу не выступала в роли учите-
ля. Однако первый урок оставил 
много ярких впечатлений.

– Я прекрасно понимаю, что 
заинтересовать двадцать пять 
учеников своим предметом очень 
сложно. Но хотелось, чтобы они 
полюбили рисование. Увидев 
их любознательные глаза, я по-
чувствовала, что это моё дело 
– передавать им свои знания и 
навыки. Если они научатся изо-
бразительному искусству, то смо-
гут через это умение выражать 
своё отношение к окружающему 
миру, свои чувства и мысли.

По мнению Кристины, рисова-
ние не второстепенный предмет 
в школьной программе, он один 
из главных, так как развивает в 
детях творческие способности, 
умение концентрировать своё 
внимание, а также способствует 
развитию мелкой моторики, что 
напрямую связано с процессом 
мышления, помогает трениро-
вать и укреплять память.

– Рисуя, ребята подключают 
своё воображение. Кроме того, в 
ходе работы они вырабатывают 
в себе усидчивость, кропотли-
вость, а также способность аргу-
ментировать свою точку зрения. 
Благодаря этим навыкам, в даль-
нейшем могут стать успешными 
людьми в любой профессии. Ещё 
стараюсь научить детей видеть 
красоту природы вокруг нас. Мне 
интересно наблюдать, как дети 
во время уроков с вдохновением 
погружаются в творческий про-
цесс. Каждый ребёнок выполняет 
задание по-своему, во всех ри-
сунках есть своя изюминка. И это 
вдохновляет меня на поиск новых 
методов работы с учениками.

Дополнительно помимо уроков 
Кристина Сергеевна ведёт кру-
жок изобразительного искусства. 
Пока его посещают тринадцать 
учеников, но девушка надеется, 
что их количество скоро увели-
чится. В первой четверти они 
освоили городецкую и холмогор-
скую росписи. А дальше будут 

углублённо изучать другие не-
маловажные темы по предмету. 

Молодой специалист выбрал 
свою профессию неслучайно. 
С детства Кристина Сергеевна 
представляла себя педагогом – с 
пяти лет играла «в школу», про-
веряла старые тетради сестры, 
ставила ей оценки.  Став постар-
ше, девушка поняла, что больше 
всего её привлекает живопись. 
Постепенно мечта обрела более 
понятные очертания, и она стала 
целенаправленно готовиться к её 
осуществлению.

– Я всегда увлекалась рисова-
нием. Различные изображения 
цветов, животных и человечков 
украшали мои тетради и заклад-
ки в учебниках. Мой школьный 
учитель Светлана Николаевна 
Храмцова не оставила без вни-
мания мои способности к её 
предмету и постепенно убедила 
в  необходимости развивать мои 
творческие навыки. Благодаря 
её урокам я смогла поступить 
в колледж, сдав вступительные 
экзамены по рисунку и живопи-
си на уровне тех, кто ходил в 
художественную школу. Я не со-
бираюсь останавливаться на до-
стигнутом, планирую поступать 
в Тюменский институт культуры. 
Хочу получить новые знания и 
повысить свой профессиональ-
ный уровень.

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото автора.  

# М   Л   ДЁЖЬАЙ ДА

Павел Веретенников – мо-
лодой специалист. С начала 
учебного года работает учи-
телем физической культуры 
в Емуртлинской школе. Он 
окончил Шадринский государ-
ственный университет, имеет 
звание мастера спорта по по-
лиатлону и теперь не только 
проводит школьные занятия, 
но и развивает в селе свой 
любимый вид спорта. 

Путь к большим спортивным 
достижениям Павла Олеговича 
начался со школьной скамьи, ког-
да он увлёкся лыжными гонками. 
Этот вид спорта он настолько по-
любил, что за короткий срок стал 
показывать значительные резуль-
таты. Поспособствовал этому 
его учитель физкультуры. Скоро 
в родной школе и даже районе 
у него не осталось сильных со-
перников ни в беге, ни в лыжных 
гонках, ни в силовых испытаниях. 
А вот на областных первенствах 
была необходимость биться за 
награды, проявляя лучшие каче-
ства спортсмена-лидера. Благо-
даря отличной физподготовке, 
наш герой часто поднимался на 
пьедестал почёта.  

Совершенствование себя в 
спорте стало его главной зада-
чей. После 11 класса молодой 
человек подал документы в Ша-
дринский государственный уни-
верситет. Несмотря на большое 
количество претендентов на по-
ступление, Павел Веретенников 
был зачислен на факультет физи-
ческой культуры в числе первых. 
Здесь перспективный спортсмен 

не только «грыз гранит науки», но 
и тренировался в группе заслу-
женного работника физической 
культуры Александра Леонтьева, 
который занимается подготовкой 
спортсменов-полиатлонистов 
более сорока лет и воспитал це-
лую плеяду профессиональных 
многоборцев. В числе его лучших 
воспитанников был и Павел Ве-
ретенников. 

На втором курсе он начал заво-
ёвывать первые победы на сорев-
нованиях не только областного 
значения, но и уровня Уральского 
федерального округа по полиат-
лону. Так он выполнил норматив 
кандидата в мастера спорта. 
Дальше были многочисленные 
тренировки, выезды на всерос-
сийские состязания в разных 
городах нашей страны и, конечно, 
победы. Он был лучшим в чемпи-
онате страны среди юниоров и на 
этапах кубка России. Норматив 
мастера спорта неоднократный 
призёр УРФО выполнил на чемпи-
онате России, учась на четвёртом 
курсе. Позднее он с «красным» 
дипломом окончил университет.

«Легкоатлеты и лыжники – са-
мые физически сильные спор-
тсмены, – уверен Павел Олего-
вич. – Примечательно, что в этих 
видах спорта успех не зависит 
от роста или других антропоме-
трических параметров человека. 
Главную роль играет количество 
часов, затраченных на под-
готовку. По своему опыту и по 
опыту своих младших братьев 
знаю, что те, кто много бегает, не 
спеша и вдумчиво тренируется, 
становится намного сильнее и 

выносливее своих сверстников. 
Я много тренировался сам и 
хочу приобщить к регулярным 
тренировкам как можно боль-
ше детей и подростков. Только 
продолжительные циклические 
нагрузки могут принести огром-
ную пользу для человеческого 
организма». 

Сегодня Павел Олегович ведёт 
уроки физической культуры в ше-
сти классах Емуртлинской шко-
лы. Секцию полиатлона на базе 
образовательной организации 
посещают тридцать ребят. По-
ка они привыкают к новому для 
себя виду спорта и занимаются 
с удовольствием, особенно им 
нравятся упражнения по подго-
товке к стрельбе.  

Молодой специалист отмечает, 
что емуртлинские школьники зна-
комы с игровыми видами спорта, 
играют в волейбол и баскетбол, 
но им необходимо давать боль-
ше беговой нагрузки. «Мы с 
ними должны больше времени 
проводить на свежем воздухе, 
закаляться,  укреплять здоровье. 
Современные дети привыкли 
жить в тепличных условиях, моя 
задача – научить их не бояться 
трудностей. Сегодня школе не-
обходимо приобрести новые 
лыжи, ботинки, палки и диоптику 
для винтовок. Это послужит сти-
мулом к тому, чтобы они упорно 
тренировались и добивались 
успеха», –  отмечает учитель. 

Учащийся Емуртлинской шко-
лы  Никита Леммер рассказывает 
о своих тренировках под руко-
водством Павла Олеговича: «Я 
занимаюсь пять дней в неделю 

примерно по два часа. Отраба-
тываю и технику лыжного хода, 
и стрельбу. Понимаю, что мне 
придётся много и упорно трени-
роваться, ведь я делаю первые 
шаги, тогда как спортсмены-по-
лиатлонисты моего возраста в 
Тюменской области занимаются 
по пять лет. Сегодня я готов вы-
кладываться по полной, думаю, 
что тренер поможет мне добить-
ся результата».   

Молодой специалист доволен 
бытовыми условиями, ему выде-
лили благоустроенную квартиру. 
Несмотря на большую нагрузку 
в школе, он находит время для 
поддержания своей физической 
формы, регулярно посещая 
спортивный зал. Павел Веретен-
ников - пример для своих воспи-
танников и сельской молодёжи.

Вера ЛИПУХИНА.
Фото автора.

Ежегодно ряды педагогов школ Упоровского района обновляются. В 2022 году к нам приехали десять учителей 
со стажем и восемь молодых специалистов, которые совсем недавно окончили профильные учебные заведения. 

Сегодня мы познакомим вас с двумя из них.

Работа с детьми её вдохновляет

Мастер спорта - учитель  
В Емуртлинской школе начали культивировать полиатлон

Кристина Сергеевна находит индивидуальный подход 
к каждому ученику. 

Учитель Павел Веретенников активно пропагандирует 
здоровый образ жизни.
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